

Torneo de taca taca en la plaza Aníbal Pinto

UNIVERCIUDAD. *Actividad fue parte de torneo universitario.*

Una llamativa actividad de competencia universitaria de taca taca se desarrolló ayer al mediodía en la Plaza Aníbal Pinto de Temuco, como parte de una jornada de competencias en el marco del certamen UniverCiudad que apoya el municipio local, junto a CorpAraucanía, más seis establecimientos educacionales superiores locales.

Fue, en rigor, una actividad de orden recreativa, enmarcada en estos Juegos Deportivos que reúnen a alumnos del quehacer universitario de la capital regional.

Ésta correspondió a la final de este encuentro de salón, el que contó con cuatro fechas previas.

Los vencedores de las finalísimas

● Los resultados finales del Campeonato Universitario de Taca Taca UniverCiudad fueron, en categoría mixtos, Fernanda Cofré y David Zúñiga (U.Mayor), seguidos de Daniela López y Joseph Saldívia (UCT) más Nicol Inostroza y Víctor Vergara (Ufro). En damas, vencieron Aiskel Muñoz-Meggan Palma (Inacap), seguidas de Daniela Álvarez-Aline Barrientos (UCT) y Florencia Mieres-Karen Alfaro (U.Mayor). En varones ganaron Tomás Huichacura-Mikel Rojas (Inacap).

En el centro neurálgico de la capital regional y bajo toldos instalados para la ocasión, en plena plaza, los universitarios compitieron para quedarse con el primer puesto en cada una de las categorías en disputa de este evento recreativo, que se suma a una serie de disciplinas deportivas organizadas por la Municipalidad de Temuco, a través de la Corporación Deportiva, y en alianza con CorpAraucanía.

PRESENCIA

A esta etapa final asistió el alcalde de Temuco, Miguel Becker, quien compartió con los protagonistas de esta justa deportiva, los que representaron a sus respectivas casas de estudios supe-



LLAMATIVA FUE LA PRESENCIA DE LOS TACA TACA EN LA PLAZA TEMUQUENSE.

riores, lo que por la autoridad fue calificado “como todo un éxito en cuanto a participación y compromiso de las entidades universitarias”, deslizó el jefe comunal.

Con este certamen, que finalizó poco después de las 13 horas, el popular taca taca volvió en gloria y majestad al centro de la ciudad de Temuco, teniendo como protagonistas a los univer-

sitarios que no dudaron en competir y disfrutar de una alegre jornada que se suma a las muchas que tiene preparado el evento UniverCiudad en su temporada 2015, que corresponde a la cuarta versión, siempre encabezada por la Universidad de La Frontera, a través del jefe del área deportiva de esa casa de estudios, Fernando González.